

Se cree que pretendían volar una estación de Fensa en Navarra

Dos etarras destrozados por una explosión de goma-2

Pamplona:
corresponsal

Dos presuntos miembros de un comando legal de ETA militar resultaron muertos en la noche del miércoles al jueves, en las cercanías de la ciudad navarra de Tafalla a 35 kilómetros al sur de Pamplona, al estallar un artefacto — compuesto de unos 12 kilos de goma-2 — en el interior del vehículo en el que estaban estacionados.

La identidad de los dos jóvenes fue facilitada por el Gobierno Civil de Navarra. Se trata de *Javier Alemán Astiz* y de *José Javier Valencia Lerga*, este último de la localidad navarra de San

Martín de Unx, a unos 12 kilómetros de Tafalla, lugar de los hechos. El primero es hermano del parlamentario foral de Herri Batasuna en el legislativo navarro *José Manuel Alemán Astiz* y era conocido miembro del movimiento *Euskal Herrian Euskeraz* (en Euskalherria el euskera), que ha protagonizado diversas acciones como las de encerrarse en el despacho del diputado foral de Educación, el socialista *Malón Nicolao*.

En dos metros

El hecho se produjo de una forma extraña y que sorprendió a la ciudad de Tafalla, dado que sobre las



Los cuerpos de los dos jóvenes quedaron horriblemente mutilados.

10,30 horas de la noche del miércoles una fuerte explosión puso de manifiesto la existencia de algo extraño, pero que no fue localizado.

Sobre las nueve y media de la mañana de ayer, tras un recorrido de diversas patrullas, se localizó un cuerpo sobre una cuneta práctica-

mente destrozado, así como varias piezas del vehículo, un Seat Panda de la matrícula navarra 3578 letra L, que corresponde al mes de marzo pasado.

Los doce kilos de goma-2 reventaron materialmente el pequeño vehículo, de color azul, al tiempo que sus piezas salían volando por los aires y quedaban desperdigadas en un radio de unos 150 metros.

Mientras las piezas salían despedidas, el cuerpo de uno de los ocupantes volaba por los aires y caía junto a la carretera que conduce hacia Tafalla. El otro ocupante recibía de lleno el im-

pacto de la explosión en el costado derecho, provocando la salida del paquete intestinal.

Una mano de uno de los jóvenes, así como diversos restos de sus cuerpos, aparecían igualmente desperdigados por el lugar, mientras se esperaba al juez de Tafalla para que procediera al levantamiento de ambos cuerpos, que se producía sobre las doce y media del mediodía de ayer.

La Policía también recogió varios kilos de goma-2 que no habían hecho explosión.

Pese a que los cadáveres aparecían prácticamente irreconocibles, el hecho de que la matrícula apareciera prácticamente intacta facilitó la identificación de ambos jóvenes. Sus cuerpos fueron llevados al depósito de cadáveres del hospital de Tafalla.

El objetivo de ambos, al parecer, pudiera ser la estación de Fensa, situada a la entrada de la ciudad de Tafalla, y que abastece a una gran parte de Navarra, sobre todo, al sur de Pamplona.